

Logan Ross (El misterio de ambos mundos y el control del poder)

Jesus M. frontera

Image not found.

Capítulo 1

Logan ross

(El misterio de ambos mundos

Y

El control del cosmos)

Hace un millón de años atrás, el planeta que hoy conocemos como tierra, era llamado Venet. En esa época vivían unos individuos con la estructura física igual a la raza humana llamados los Classac, estos poseían unos poderes extraordinarios llamado el iamlá! que podían destruir cualquier objeto , cuando sus puños reflejaban una luz de poder y también poseían la habilidad para moverse de un sitio a otro en cuestión de milésimas de segundos. Esta ventaja la utilizaron para esclavizar a la raza humana, la cual estuvo al borde de la extinción.

La salvación de la humanidad comenzó cuando el rey evans ordena a Douglas ,el hechicero, que creara algo mágico para poder salvar a los humanos de ser eliminados, luego de varios meses,el mago creo una piedra llamada pertrag que poseía un poder mágico que podía dividir al mundo en dos partes, con una barrera que se asemejaba a un campo invisible. Para que los classac pudieran atravesarla iban a tener que esperar 1.000.000 de años, Pero como consecuencia de cruzarla, perderían sus poderes; y solo aquellos que tuvieran el collar de perla azul, creados por el hechicero, podrían transitar ambos lados a su antojo.

Al autoproclamarse rey sinistro el hermano de evans; comenzó una guerra por la disputa del trono. Aprovechando la situación el hechicero y algunos caballeros rescatan a los humanos prisioneros que estaban en el castillo del malvado (rey) y los levantan a tierras lejanas para luego activar el pertrag.

Con el tiempo los humanos llamaron a su hogar planeta tierra, y se olvidaron que alguna vez fueron esclavizados por una raza superior.

Con los caballeros negros, El ejército oscuro estaba ganado la Guerra. Pero ocurrió algo inesperado, en medio de la batalla apareció el guerrero celestial, y derrota al rey siniestro, pero como consecuencia de esta pelea el guerrero divino perdió la vida.

El rey Evans sabía que el mal algún día volvería y trataría de tomar su trono, ya que el guerrero divino antes de morir, le dijo que cuando el mal volvería se desatarían muchas batallas en ambos mundos, y que llegado ese momento un descendiente de él renacería para combatir la oscuridad.

Luego de escuchar las palabras del guerrero, el rey Evans ordena al hechicero una tarea muy importante ya que este poseía el don de la inmortalidad. Que llegado el momento de poder cruzar la barrera que el pértreg formó, reuniera a todos los descendientes con la sangre de su raza que habían quedado atrapados en la otra parte del planeta y los transportara hacia Venet cuando cumpliera 10 años de edad, para poder estudiar el control de la luz y convertirse en caballeros del reinado azul.

Un millón de años después

Capítulo 1 (los descendientes)

En el año 1850 la gente descendiente de la raza Classac ya podía pasar la barrera creada por la piedra Pertrag, por esto cada niño que poseía la sangre de esa raza obtenía misteriosamente un collar que tenía una piedra de color azul. Esta era la invitación para estudiar en Trolley para poder desarrollar el control de la luz en el planeta Venet y así convertirse en caballero del reinado azul.

Con el paso de los años, muchos de estos descendientes que vivían en planeta Tierra, se convirtieron en caballeros. Luego estos podían decidir en que mundo quería vivir, pero todo sabía que ese gran poder no podía ser utilizado en ambos lados. Todo cambió cuando Douglas tuvo una visión que el rey oscuro volvería y pondría a ambos mundos en la oscuridad. Y por ello le advierte al rey que comandaba el reinado azul, este le ordena a cada general del reino que llevaran a su familia y un ejército para proteger a los pueblos del reinado.

Un grupo de caballeros oscuros en el año 1948 atacaron los hogares de todos los generales que custodiaban los pueblos lejanos del reinado azul y los asesinaron sin dejar rastro alguno de ellos. Maycoll el hijo del hechicero encuentra a un bebé con vida en una de las aldeas atacadas y

se lo informa a su padre , este le dice que lo lleve al planeta tierra y se lo dejara alguna familia que lo cuidara

Maycolll obedece a su padre y lo lleva al otro planeta y cuando este cruza el campo magnético que produce el pertrag observa que en el niño empieza a fluir el poder de la luz del oculta en el , Le pareció muy extraño que el bebe pudiera ser mas poderoso que el campo mágico

El hijo del hechicero empezó a creer que este niño seria el descendiente del caballero celestial que derrotaría al futuro rey sinistro , por temor no se lo dijo a nadie ni si quiera sus propio padre , porque pensaba que si alguien se enterara iban querer asesinarlo.

.Maycolll llega a escocia empieza observa detalladamente a las familia que Vivian en ese lugar y decide dejárselo a una pareja que no podía tener hijo para que lo criara. Llegado el momento que este cumpliría los 10 años, el mismo vendría a traerle la invitación para que pueda estudiara en el castillo trolley para poderse convertirse en caballero del reinado azul .

10 años después.....

Invitación para estudiar en trolley, la entrega del collar de la piedra azul

En el año 1958 en la ciudad de Edimburgo, vivía un joven muy pequeño llamado Logan Ross de tan solo 10 años, sus padres se llamaban Chris Ross y Alison Campbell , la señora Alison luego de casarse con Chris no podía quedar embarazada , luego de pasar unos años de criar a logan ocurrieron dos milagro inesperado en esta familia ,vinieron al mundo Sheena y bruce Ross , también integra esta familia el abuelo William Ross de 70 años .

Capítulo 2

capitulo 2

Logan desde que tenía 8 años empezó a trabajar de diariero y limpia botas, Como el dinero en su familia no alcanzaba, no iba al colegio, por ello su madre todos días le enseñaba a leer y escribir.

El 10 de diciembre del año 1958, en un día muy hermoso en la ciudad de Edimburgo Logan después de haber vendido todos sus diarios llega a su casa muy contentos saludando a todos sus vecinos y cantando una canción. Ya que era una noche muy especial para él y su familia, por que cumplía 4 años su hermana Sheena. Una vez llegado a su hogar empieza ayudarle a su madre a poner la mesa, pero en ese mismo momento Bruce el hermano de dos años no paraba de llorar por quería que su madre lo alzara, Logan se le ocurrió una idea muy ingeniosa para que el bebe dejara de llorar, trajo un diario viejo y le armo una figura muy bonita y comenzó hacerle juguetitos hasta que Bruce se calmo y se olvidó de su mamá. En ese mismo momento llegó Chris de trabajar y empezó a saludar a toda su familia con beso en la frente.

Alison le dijo: a Logan - La cena esta lista ve en búsqueda del abuelo que esta en su habitación

- bueno mamá ahora mismo voy en búsqueda del abuelo - contesta Logan

El abuelo William hace diez años atrás, contrajo una enfermedad en los huesos y culpa de esa desgracia tenía mucha dificultad para caminar. Cuando Logan llega a la pieza observa que William estaba cerrando un cofre donde guardaba los recuerdos de la familia, le pareció muy raro que su abuelo estuviere viendo eso recuerdo que él solo miraba los días especiales o en navidad, quedó muy intrigado, se acerca al él y le dice - ¡Hola abuelo! ¿Cómo estas?, la comida esta lista, vengo a buscarte para ir a cenar

- Hola mi pequeño Logan, espera que termine de cerrar este cofre, en el cual guardo algo mágico para ti, desde hace ¡mucho! ¡Mucho! ¡Tiempo! - responde William y muy despacio pone candado al cofre

- ¡en serio! ¡Abuelo! Dime lo que guardas desde hace muchos años para mí, ¡por favor! ¡Abuelo! ¡Por favor!- con sus manos agarrando su

cara y sus ojos muy abiertos

- Mi logan.... siempre ansioso, si supiera cuanto tiempo estuve que esperar para poder entregar este regalo, no me creería.... este obsequio es igual de maravilloso, al día que tu apareciste y iluminaste este hogar , pero ven ayuda a este viejito a caminar así vamos a pasar un lindo momento con la familia .

- No te mueves abuelos ay voy ayudarte.

Logan puso los brazo de su abuelo en su hombros para que pueda sujetarse y poder caminar .En el trayecto hacia el comedor , William mira a su hijo que salía del baño, y observa en su rostro mucha tristeza , empezó a sospechar que algo estaba sucediendo en Chris , cuando llega ala mesa , se sienta y logan se va ayudarle a su madre, William no resistió ver a su hijo sin preguntale por que tenia ese rostro de tristeza y le dijo - Chris ¿que te sucede ? , ¿Por que estas triste?

- Pensé que nadie se daría cuenta de lo que me esta sucediendo, eh tratado de ocultarlo, pero tu me conoces demasiado para disimular lo que me sucede, tengo Problema laborales padre, hoy los hemos enterados que en unos días, van ah despedir mucha gente en el trabajo. Estamos a unos días de noche buena y mucha familia no van a tener para alimentar a sus hijos y una de ellas somos nosotros padre - Chris inclina su cabeza y apoya su frente con su mano derecha

- ¡Hijo! tu sabes que tengo un dinero guardado de mis ahorro, no es mucho, pero podremos alimentarlos con él algunos unos meses.

- Si , lo se padre, pero ese dinero son para comprar tus medicamentos para el tratamiento de tu enfermedad , no quiero que te falte ninguna un día , eres unos de lo tesoros mas preciados de este mundo junto a mi esposa y mis hijos , si por culpa que te use ese dinero , no pudiste tomar tu medicación y te pasa algo, nunca en mi vida me lo perdonaría .

- ¡Hijo! Siempre procurándose por todos, iesta bien! que por métodos propios querías resolver tus problemas, por eso has dejado que logan trabaje por su medios para ayudar ala familia como lo hacías vos cuando eras de la misma edad en mi fabrica de zapatos. La fabrica que culpa de mi hermano enfermo por el juego perdí. – voz mucha tristeza

- El tío Ken , culpa de el tu perdiste el trabajo de una vida , recuerdo esos días como si fuera hoy , tu aceptabas que yo trabajara siempre y cuando estudiara y tuviera buenas notas en el colegio , por que sabia muy bien que no me gustaba estudiar , pero si sabias que me fascinaba diseñar zapatos y entonces dejaba que fuera fabrica siempre y cuando obedeciera en casa a mama y en el colegio , Logan salio igual a mi, no le gusta estudiar ,pero si le gusta ayudar a sus seres queridos

, por eso ese día que fue a mi pieza a decirme que quería comenzar a ayudar a su familia ,le hice la misma propuesta que tu me hiciste a mi , que si estudiar con su madre y aprobara las pruebas que ella le hacia , iba a poder trabajar , yo se que algún día podré pagarle el colegio y cuando llegue es momento va estar preparado, ya que su madre es una excelente maestra.

- Alison es una persona ejemplar, isiempre supe muy dentro de mí, que ella seria una buena madre! .Y te diré algo que nunca te eh dicho hijo, tu eres el mejor diseñador que mi fabrica tuvo, se que tiene miedo de comenzar a formar tu propia fabrica por culpa de lo que me sucedió a mi , pero tu sabes en que me equivoque y no vas a comerte lo mismo errores , solo ten mucha fe de lo que hay dentro de ti y llegado el momento te convertirás en el mejor diseñador de zapatos de Edimburgo , solo espero tener vida para poder ver todos tus sueños cumplido , - William sus ojos se llenaron de lagrimas

- Lo pensare padre, esperare y veré que sucede en el trabajo, mientras tanto apoyare a mis compañeros en la lucha para que no seamos despedidos, llegado el momentos si la situación no mejora , are lo que me has dicho y formare mi propia fabrica .Ya sabia que era tu mejor empleado . - Chris le guiño su ojo con una sonrisa, poniéndole un poco de humor a la situación.

- Bueno ustedes dos dejen de hablar en secreto, la comida esta lista, y ya que lo veo a Logan muy ansioso, no paraba de apurarme para que sirviera la cena rápido - le dijo Alison a su esposos y suegro y mientras servia la comida continuo - ¿hijo que te sucede que estas muy ansioso? No es común en ti.

William lo mira a Logan y le movía su cabeza para que no contara nada de lo que hablaron en al pieza.

- ¡No mama! no pasa nada , solo tengo mucha hambre por que hoy camine mucho , aunque si un poco ansioso estoy , por que quiero comer algo de tu pastel , ya que son los mas rió que puede haber en Edimburgo - responde Logan sacando una sonrisa de su labios .

- mmm te voy a creer por la carita que me pusiste , pero creo que me respondiste eso , para no decirme por que tiene esa ansiedad , pero bueno empecemos a cenar por que la comida se enfría - responde Alison a todos y comenzó a servir la comida . La familia Ross empezó a pasar una velada hermosa, Sheena recibió regalos de toda su familia

Luego de pasar una hermosa velada. Logan no resistía mas de la ansiedad de saber, el secreto mágico que su abuelo le tenia que contar,

la cena se le volvió eterna.

Chris mira a William y le dijo:- Padre hoy es el día que le tienes que contar el secreto a Logan, siempre dijiste que cuando tuviera un hijo y este llegara a tener 10 años el 10 de diciembre de ese año, le contaría el secreto que tienes guardado en tu cofre, siempre desde que era niño quise abrirlo pero nunca pude, hasta lo hice caer de una altura de más 15 mts y no sufrió ningún daño. Pareciera que fuera indestructible.

- ¡Hijo!, yo hace 60 años que supe de este gran secreto mágico, mi abuelo me lo contó y me pidió que solo mi nieto cuando tuviera 10 años el 10 de diciembre de ese año, solo ese día, le podría contar este gran secreto maravilloso.

- ¡Te entiendo padre! una promesa siempre hay que cumplirla, espero que mañana Logan me cuente ese gran secreto mágico, no creo que le hagas prometer lo que tu abuelo hizo hacer contigo

- William saca una sonrisa, Chris comienza a reírse y a mover su cabeza como sabiendo lo que iba a suceder en la pieza. El abuelo mira a Logan y le dijo: - nieto querido, ven ayúdame a levantar a este viejito así lo acompañas a su habitación - le guiña su ojo y le saca una sonrisa a Logan como diciéndole que era el momento de contarle el gran secreto mágico.

La emoción de Logan era inexplicable, por su cuerpo fluían cientos de sensaciones, una vez llegado a la habitación. El abuelo William se sentó en la parte derecha de su cama y le dijo: - Logan toma esta llave y habré el cofre que está al lado del armario, en él, habrá una caja de madera que contiene una marca de una ave en el centro, ¡alcázamela por favor!.

Logan muy ansioso y nervioso, ya no resistía más en saber del secreto mágico de su abuelo, se dirigió al lado del armario y abrió el cofre muy despacio, agarró la caja con sus manos y se la llevó a William.

El abuelo cuando su nieto le entrega la caja, sus ojos comenzaron a llenarse de lágrimas, sus manos empezaron a sudar, imágenes y recuerdos venían a su mente.

Logan con su mano derecha toca el brazo de William y le dijo:- Parece que este secreto mágico te trae muchos recuerdos, tu piel ha cambiado de color en el momento que te traje la caja, hasta tus ojos están llenos de lágrimas, ¡se ve mucha felicidad en ti!

Si hijo querido, ahora siéntate a mi lado, te mostrare algo maravilloso y espero que nunca olvides lo que significa este gran obsequio.

Logan muy intrigado por el gran obsequio que su abuelo le iba a regalar, se pone a su lado y Willian muy despacio comienza a abrir la caja, los ojos de logan brillaban por el gran eliminación que poseía el interior de la cofre.El abuelo tomo el objeto y lo comienza a abrir